

Sector industrial impulsa cruzada a favor de Pymes (El Financiero 25/04/13)

Sector industrial impulsa cruzada a favor de Pymes (El Financiero 25/04/13) Isabel Becerril Jueves, 25 de abril de 2013

Concamín propone alianza con la banca. Es necesario reducir el costo del crédito: Francisco Funtanet. "No se puede aspirar al desarrollo sin inversión productiva". Los industriales del país propusieron la creación de una alianza para el desarrollo entre los sectores fabril y bancario, así como impulsar una cruzada en favor de las pequeñas y medianas empresas (Pymes) para lograr su capitalización y modernización. Francisco Funtanet Mange, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamín), señaló que la banca debe y puede brindar una mayor contribución al crecimiento económico del país, y para ello es necesario que reduzca el costo del crédito dirigido a las Pymes, con esquemas flexibles y acordes a sus necesidades. Señaló que ese segmento productivo recibe apenas 20 por ciento de los créditos bancarios, a pesar de que genera 70 por ciento de los empleos. Por ello se debe agilizar la evaluación de las empresas para la entrega oportuna de los créditos que representan una "tarea indispensable para acelerar el crecimiento de la inversión, el empleo y la producción de bienes y servicios". Pero aunado a ello hay que dotar al sistema bancario y las actividades productivas de un marco jurídico que ofrezca certidumbre y confianza a los agentes económicos. La banca debe reducir el costo del crédito dirigido a las compañías, así como impulsar su capitalización y la modernización de sus activos, subrayó. Es evidente y loable la recuperación del crédito al consumo, a la vivienda y a las actividades productivas en los últimos años, pero seguimos lejos de los niveles alcanzados por los más exitosos países en materia de crecimiento económico, fondeo bancario y acceso al crédito, añadió. La ampliación del crédito en condiciones y costos competitivos es un área de oportunidad para el desarrollo y una valiosa herramienta para la inclusión de numerosas Pymes que pueden impulsar el progreso y la generación de puestos de trabajo, que contribuyan al fortalecimiento del sector formal de la economía. "México cuenta con una banca comercial fortalecida, regulada y con solidez a escala mundial, pero necesita crear condiciones que permitan impulsar el financiamiento oportuno y a costos competitivos, así como profundizar la vinculación entre la banca y las actividades económicas."